



### Biografie (zu meiner Person)

Als gebürtiger Schwabe, Sohn eines Küfermeisters und dessen ehrbarer Ehefrau, habe ich 1936, in einem kleinen Bauerndorf nahe Göppingen, die Welt erblickt.

Bereits seit frühester Jugend faszinierte mich die wilde Schönheit des Mittelmeerraumes und seiner einzigartigen Inselwelt, der mir fremdartigen Kulturen. Hierdurch wurde mein Leben entscheidend geprägt.

Unzählige Reisen über die Alpen ließen mich schon früh zur Kamera greifen und machten mich zu einem begeisterten Fotografen und Amateurfilmer.

Durch Heirat nach Bissingen an der Teck verschlagen, widmete ich mich neben dem Obstanbau der Aufzucht und Kultivierung von Tropenpflanzen.

Das Fernweh und die ewige Sehnsucht nach der Fremde, dem Unbekannten, das uns Schwaben zu eigen ist, ließ auch mir keine Ruhe. Dank der verständnisvollen Unterstützung meiner Frau tat sich eine neue, bis dahin unbekannte Welt mir auf.

Bei mehreren Reisen und kleineren Expeditionen, die mich in die Dschungel und Regenwälder Südostasiens, deren Ureinwohnern wie in die höher gelegenen Bergregionen von über 4300 m führten, gelang es mir die Schönheit der Tropen in meinen Filmen festzuhalten und besser zu verstehen.

Die Faszination tropischer Pflanzenwelten mit ihrem kaum beschreiblichen Artenreichtum an Blüten und Früchten, haben mich bewogen, einige der interessantesten und für eine Auspflanzung in unseren Regionen in Frage kommende Sorten in einem Buch vorzustellen.

*Herbert Müller*

Bissingen / Teck, Juli 2005